

# 学校便り グローウィング (glowing and growing)

第 12 号

令和 7 年 1 月 31 日 (金)

## 北川PRかるた大会実施！

10 日に旧生徒会が制作した北川PRかるた大会を実施しました。6 つの班の中で、一番を目指して競い合いました。最後にそれぞれの班で一番かるたを取った人を発表し健闘をたたえ合いました。最多獲得者の枚数は 14 枚だったそうです。制作したカルタは、熊田保育園と長井保育園に寄贈する予定です。北川を PR する内容なので、保育園生もかるたを通して、北川の良さをもっと知ってくれることでしょう。



## 御頭神社大祭に参加！

15 日の御頭神社の大祭に 3 年生 21 名と参加してきました。それぞれが受験に対する想いをお願いし、絵馬に北川中 3 年生全員の合格を祈願してきました。その後に ALT のアニカさんの紹介後、餅まきがありました。生徒たちもたくさん拾い、福を呼び込んでいました。帰校後は、生徒たちが福餅を先生方にもお裾分けしていました。今年はいいことありそうですね。

御頭神社については、北川に住んでいながら知らなかったので、簡単にご紹介します。第 10 代佐伯梅牟礼城の城主: 佐伯惟治(さいきこれはる)公は、豊後守護職であった大友宗麟の父・義鑑に対する謀反の疑いをかけられ、1527 年 11 月、延岡市北浦町三川内の尾高智山で自害します。家臣は惟治公の首を敵に渡さないように山道を逃げていきましたが、瀬口地区の宝泉寺で休憩した際、首がその場から動かなくなりました。そのため、同所で住職が供養し、惟治公の首を境内で手厚く葬ってくれました。それ以来、御頭大明神として祭られるようになったとされています。その後、文武両道に優れていた惟治公は、学問の神様として信仰を集めることになり、受験シーズンには地区内外から多くの人たちが合格祈願に訪れるようです。また、頭の病気を治す神様としても御利益があるそうです。頭の病気にならないように、日々の食生活・運動に気を付けたいですね。



## いよいよ 3 年生の受験スタート！

28 日に聖心ウルスラ学園高校、29 日に延岡学園高校を皮切りにいよいよ入試がスタートしました。緊張している生徒、ほとんど緊張していない生徒など朝の様子は様々でしたが、全員元気に受験を終えることができました。来週からは、いよいよ県立推薦入試、県立一般入試とつながっていきます。体調管理を含め、最後まで気を抜かずに駆け抜けてほしいと思います。

受験はこんな生徒に入学して欲しいという高校からのメッセージに対して、中学校での成長した姿を真摯に見せることです。最後まで粘り強く答案に向き合うことと誠実に面接に答えること、そしてどれだけその高校に入学したいのかを伝えることです。最後までグローウィングを忘れずに！

